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LA UNIDAD No 3 
La Unidad Por Medio De La Vindicación 

Agosto 9, 1992 
Rev. Brian Kocourek 

 

Por los últimos dos domingos hemos examinado la declaración de apertura del  
hermano Branham  en este mensaje titulado la UNIDAD. 
 

Hemos leído por lo tanto del PP. #3 - 13. Nos hemos enfocado hasta ahora, en dos  
pensamientos en nuestro estudio. #1) es esto: La UNIDAD tiene que ver con la 
Comunión. 
 

Webster dice de COMUNIÓN: es el acto de compartir, el acto de compartir los 
pensamientos de uno o emociones con otro. Una íntima relación con profunda 
comprensión. 
 

Y Hermano Branham definió la Comunión como “Comunicar, o hablar  con 
alguien". En otras palabra una relación de dos; la manera de compartir. 
 

Ahora la comunicación es esencial para que cualquier mensaje que salga y sea 
entendida. Es un medio por la cual la persona da El mensaje para que se sepa, lo 
que él está intentando decir, pero si el uno esta hablando al otro y no se entiende 
lo que se está diciendo, entonces cuán bueno hará el mensaje ¿Qué producirá?  
¿Qué puede producir? Entonces para que Dios envíe un mensaje a un pueblo 
quienes son incapaces de oír y entender, esto sería en vano. Y Dios no hace nada 
en vano. Así que por eso Él tiene que formar al pueblo, su Simiente para que ellos 
tengan la semilla por dentro para poder entender. 
 

Ahora eso no significa que cada uno que oye entenderá, y creerá. Al contrario, 
nosotros encontramos en la escritura de hecho muchos son ordenados para no oír 
y entender.  De hecho,  la escritura claramente nos dice que sólo los elegidos o los 
pocos escogidos son hechos de esa manera, para que pueda entender. Nosotros 
vemos esto en la argumento de Jesús con los Fariseos. 
 

JUAN 8:43 ¿Por qué no reconocéis mi lenguaje? (incluso) porque no podéis oír mi 
palabra. 
 

Ahora, la pregunta es, ¿por qué no pueden ellos oír lo que Él estaba tratando 
decirles? Nosotros encontramos la respuesta en varios lugares en la escritura.  
 

LUCAS 8:10 Y Él dijo: A vosotros es dado conocer los misterios del reino de Dios; 
mas á los otros por parábolas, para que viendo no vean, y oyendo no entiendan. 
 

Jesús realmente está diciendo que la Palabra de Dios es enviada o es declarada 
de de esa manera sólo para ser recibida por un cierto tipo de personas. 
 

Noten en esta escritura dice, a vosotros es “DADO.” Ahora esta Palabra "DADO" 
es una palabra griega "DIDOMI": que significa dar o producir. Nosotros vemos ese 
uso en la naturaleza de la semiente en que la semiente produce su fruto. 
WEBSTER: PRODUCIR: dar o suministrar como un proceso natural. El Hermano 
Branham simplemente dijo que un cordero da lana. No viene por un esfuerzo 
grande. Nosotros vemos este uso así en la siguiente escritura. 
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MARCOS 4:8 Pero otra parte cayó en buena tierra, y “DIO” fruto, pues brotó y 
creció, y produjo a treinta, a sesenta, y a ciento por uno. 
 

Ahora noten, Él habla de la Palabra de Dios como siendo una semiente que es  
sembrada en la tierra y el campo dónde fue sembrada, representa los diferentes 
tipos de personas. La tierra que era cultivada DIÓ el fruto. En otras palabras, 
cuando la Palabra entró en contacto con ella, este campo particular o tipo de 
persona, no podrían ayudar sino producir el fruto. PRODUJO el fruto. Ahora 
recuerde, GÉNESIS 1:11 dice que cada semilla tiene que producirse según su 
propio genero.   
 

Así que nosotros vemos que la misma palabra griega para DADO es la misma 
usada  aquí para PRODUCIDO. Continuemos y veamos cómo Jesús usa la 
palabra: 
 

MARCOS 4:9 Entonces les dijo: El que tiene oídos para oír, oiga. Y cuando estuvo 
solo, le preguntaron los que estaban cerca de Él con los doce, sobre la parábola  
11 Y les dijo: A vosotros es DADO saber el misterio del reino de Dios; mas á los 
que están fuera, por parábolas (a estos) todas las cosas; 
 

¿Por qué? ¿Por qué? ¿Por qué algunos son DADOS para conocer y a otros no? 
 

MARCOS 4:12 Para que viendo, vean y no echen de ver; y oyendo, oigan y no 
entiendan: porque no se conviertan, y [ellos] les sean perdonados los pecados. 
 

Ahora esta es una escritura interesante como él nos permite realmente conocer,  
sinceramente que el Mensaje del Evangelio no es para cada uno. Dios hace que  
no tengan necesidad a ciertas personas para oír y entender; porque dice: si  ellos 
hicieran eso, ellos se convertirían y tendrían los medios para convertirse en 
manifestación (o fruto)  a lo que ellos eran al principio. Pero si ellos no fueron en Él, 
al principio, como entonces pueden ellos convertirse a lo que no eran allí atrás. 
Cómo pueden ellos volver. Ellos no pueden. Por eso, Él esconde el significado del 
Evangelio de manera oscura para mantener alejados a aquéllos que no son para 
ellos o que no puedan recibirlo.  
 

MATEO 13:10 – 16 10 Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué 
les hablas por parábolas?  
 

¿Qué estaban ellos preguntándole? Ellos oían a Jesús hablar a la gente en  
parábolas pero más claramente a cada uno de ellos. Entonces ellos preguntaron a 
Jesús, ¿por qué les hablas así? ¿Por qué no les hablas a ellos claramente? 
 

MATEO 13:11 Y Él respondiendo, les dijo: Por que á vosotros es concedido saber 
los misterios del reino  de los cielos; mas á ellos no es concedido. 
 

¿Por qué?  Por qué es dado a un grupo y no al otro. Noten su respuesta. Parece 
mucho a lo que vimos antes, con respecto a la semilla y cómo debe producir de sí 
mismo su fruto. 
 

MATEO 13:12  Porque á cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero al 
que no tiene, aun lo que  tiene le será quitado.  
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Recuerden de la enseñanza de antes, esa palabra "TIENE" es el palabra griega 
ECO. Así que el que tiene dentro de su naturaleza la habilidad para hacer eco o 
reflejar mi Palabra, a él  se le dará más: A él, él producirá más. 
 

MATEO 13:13 Por eso les hablo por parábolas; porque viendo no ven, y oyendo no 
oyen, ni entienden. De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que 
dice: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no miraréis. Porque el 
corazón de este pueblo está engrosado, Y [ellos] de los oídos oyen pesadamente, 
Y de sus ojos guiñan: Para que no vean [ellos] de los ojos, Y oigan de los oídos, Y 
del corazón [ellos] entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. Mas bienaventurados 
[son] vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen.  
 

Así que nosotros podemos ver ese punto número dos, muy prontamente, eso tenía 
que ser lo que el Hermano Branham leyó como su texto, y ése es HEBREOS 1: 1-
3, y en   Génesis 1: 26 -27. Ambas escrituras se refieren a una semilla trayendo 
según su propio género de una cierta manera de reflejar el carácter y la naturaleza 
del original que es Dios. Ellas las dos tratan con la descendencia de Dios. Jesús 
como Su único Hijo primogénito, y nosotros como hijos. 
 

Así que, repasando, nosotros vemos que estas dos escrituras apuntan y  tratan con 
ciertos aspectos que son los requisitos para tener la UNIDAD con Dios. 
 

El primer punto que él hace para tratar es el aspecto de la comunión de dos  
personas que comparten en común un mensaje. Ambos están en la misma 
dirección de la mente para comulgar o comunicar. El segundo punto que él trata 
específicamente es con la semilla. Usted puede tener la misma mente y el juicio 
porque usted tiene la misma naturaleza como el Padre. 
 

Ahora veamos de nuevo donde nosotros hemos dejado  el mensaje de la unidad  y 
leer de nuevo: 
 

 PP. 12 La Unidad -- JEFF.IN -- V-10 N-2 -- 62-0211 Ahora, bien. La palabra 
“unidad”  quiere decir, “ser uno con.” Unidad, unido. Ahora, esto es un tema muy 
grande, y merece mucha atención de lo que yo puedo darle, y más de lo que 
cualquier persona humana pueda darle a este tema. Pero quiero expresarle a 
Uds., mi opinión de este  tema, juntamente con lo que Dios nos de. Ahora, en esto 
es la enseñanza de doctrina. Y  para mis hermanos quienes escucharan esta cinta, 
yo confió que no sea algo ofensivo, pero que sea un motivo para que Ud. 
Considere esto de muy cerca. Que Uds. Puedan estudiarlo en oración, 
cuidadosamente, y a pesar todo… Esto en la balanza de la palabra de Dios, y ver 
si es Dios o no. 
 

PP. 13 La Unidad JEFF.IN -- V-10 N-2 -- 62-0211 Porque yo creo que así 
debemos  hacer siempre, pesar las cosas con la palabra, porque la palabra es la 
única cosa que  permanecerá. Jesús dijo, “los  cielos y la  tierra  pasaran, pero mi 
palabra no pasara.” Por  eso yo la creo y creo que es el programa de Dios. Yo creo 
que esta es la obra completa  de Dios, aquí en forma escrita. Por lo tanto, si algo 
fuere contrario a la palabra, no  podría ser de Dios, ni podría ser el plan de Dios. 
Yo creo que esto aquí es el  programa. Ahora, el Espíritu de Dios en la palabra 
hace que la palabra viva, y que viva de si misma. Vivifica la palabra, como por 
ejemplo, una  semilla. 
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Ahora, Él está diciéndole es de Vida o  muerte, se hunde o nada, es esta palabra o 
es nada. ¿Correcto? Él dice algo contrario a esta Palabra y no es el plan de Dios. 
¿Correcto? 
 

ROMANOS.4:16  Por tanto [esto es] por la fe [entonces nosotros encontramos que 
el plan de Dios es una revelación], [para que sea] por gracia; para que la promesa 
sea firme á toda simiente, no solamente al que es de la ley, mas también al que es 
de la fe de Abraham, el cual es padre   de todos nosotros. 
 

EFESIOS.2:8  Porque por gracia sois salvos por la fe; y esto no de vosotros: [pues 
es] don de Dios: 
 

II CORINTIOS.5:7 (Porque nosotros caminamos por la fe, no por la vista:) 
 

Así que coloque sus ojos en Cristo. No mire más fuera de la Palabra. Es la Palabra 
de Dios punto final.  
 

GALATIAS.1:6   Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis traspasado del que 
os llamó á la gracia de Cristo, á otro evangelio: No que hay otro, sino que hay 
algunos que os inquietan, y quieren pervertir el evangelio de Cristo. Más aun si 
nosotros ó un ángel del cielo os anunciaren otro evangelio del que os hemos 
anunciado, sea anatema. Como antes hemos dicho, también ahora decimos otra 
vez: Si alguno (el hombre) os anunciare otro evangelio del que habéis recibido, sea 
anatema. 
 

Hermano, no soy yo eso. Eso es así dice el Señor. No mire a nada o no mire nada 
fuera de esta palabra o usted se perderá. 
 

155 AVERGONZADO DE ÉL 65-0711 “Y recuerda, usted podría encontrarse un 
espíritu que actuaría como Dios. Usted podría encontrarse un espíritu, que haría 
esto, o el otro; sígalo un poco y vea cómo se compara con la Palabra de Dios. 
Usted podría encontrarse un espíritu que le diría que Ud. es salvo, y darle un 
sentimiento glorioso, y usted gritaría y gritaría; entonces cuando viene a negar la 
Palabra, cómo une el Espíritu santo que ¿escribió la Palabra, negar Su Propia 
Palabra?  Ese Espíritu debe puntualizar cada promesa de Dios con un "amén"! Si 
no es, entonces usted nunca se encontró con Dios, usted se encontró un espíritu 
engañoso. Y el mundo esta tan ¡lleno de él hoy!  
 

GALATAS 1:10 – 12. Porque, ¿persuado yo ahora á hombres ó á Dios? ¿Ó busco 
de agradar á hombres? Cierto, que si todavía agradara á los hombres, no sería 
siervo de Cristo. Mas os hago saber, hermanos, que el evangelio que ha sido 
anunciado por mí, no es según hombre; Pues ni yo lo recibí, ni lo aprendí de 
hombre, sino por revelación de Jesucristo.  
 

Ahora el hermano Branham continúa en PP. 13...” Ahora, el Espíritu de Dios en la 
Palabra hace que la Palabra viva, actúa así misma. Trae la Palabra a la vida, como 
una semilla". 
 

¿Qué está intentando decirnos? Si usted ha sido vivificado por esta Palabra de 
este día y hora; la visitación de Dios, usted está sellado. Usted llega a ser la 
Palabra para la Hora. Usted llega a ser la expresión de Su Palabra. 
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¿Ahora cuántos creen que Dios se ha manifestado y ha bajado con una 
aclamación para esta hora? Bien si una aclamación o un mensaje fue traído, ¿eso 
es la Palabra verdadera hecha manifiesta? Ahora ¿puede usted creer que Dios 
envió Su Espíritu santo en vano? Si Él habló un Mensaje, entonces allí tiene que 
haber gente para recibirlo, ¿Correcto?  Entonces su declaración es sólo una mitad 
de la UNIDAD. Su recepción de Su Palabra, y usted viviendo es la otra mitad 
 

Ahora, ésa es su señal. Y eso es todo respecto a lo que es la UNIDAD.  Yo creo  
en este mensaje de la UNIDAD, usted va a entender todo lo que es respecto a la 
señal. 
 

152 63-1128 2E La Señal: La Señal eterna, para siempre de Dios. Es Vida Eterna 
por medio del Dios Eterno. Y todo lo que tuvo un principio tiene un fin, y todo tuvo 
un principio, excepto Dios. Y Dios es la única forma de Vida Eterna que hay. Y 
cuando Dios pone Su Espíritu Santo en Ud., lo cual es Dios, y cuando Dios mismo 
se posiciona dentro de Ud., Ud. es tan eterno como Dios lo es. Porque Ud. es una 
parte de El, porque Ud. ha llegado a ser un hijo o una hija de Dios y Ud. está 
desplegando Su Palabra. ¡Aleluya! Me siento religioso. Eso es verdad. Dios mismo 
lo identifica. Ud. tiene Vida Eterna, y eso es Dios en Ud. Y esta Palabra es Dios. Y 
esa Palabra vive y se produce a Sí misma. Exactamente lo que Dios ha ordenado 
para esta edad, Ud. lo tiene (amén), el Espíritu Santo, el Espíritu Santo siendo 
desplegado. Sí, señor. ¿Qué es? El Espíritu Santo, la Palabra ha sido vivificada a 
Ud. por el Espíritu Santo, para vindicar esta edad, que Ud. ha pasado de muerte a 
Vida.  
 

Usted ve, es la misma cosa. ¡La UNIDAD con Dios! 
 

PP. 23 DESESPERACIÓN 63-0901.2E "La señal, Jesucristo, El Espíritu santo, 
está entre nosotros. Debemos reverenciarlo. No podemos humillarnos 
suficientemente. Quitándose los zapatos o arrodillándose no seria suficiente, es 
más bien una vida produciendo el fruto del Espíritu. 
 

Así que si Jesucristo es la SEÑAL, entonces nuestra recepción y manifestación de 
Su Vida es una señal. 
 

COLOSENSES 3:4 Cuando Cristo, [quién es] vuestra vida, se manifieste, entonces 
vosotros también seréis manifestados con él en gloria.  
 

PP. 23 DESESPERACIÓN 63-0901.2E "La señal, Jesucristo, El Espíritu santo, 
está entre nosotros. Debemos reverenciarlo. No podemos humillarnos 
suficientemente. Quitándose los zapatos o arrodillándose no seria suficiente, es 
más bien una vida produciendo el fruto del Espíritu. 
 

¿Entonces que es lo que será suficiente? una vida producirá el fruto del Espíritu.   
¿Qué? Una vida que PRODUZCA su fruto. "Yo soy la vid y vosotros sois los 
pámpanos." Él quiere producir Su fruto a través de nosotros. Qué más quiere el 
Esposo para una esposa. Él quiere dar su fruto a través de ella. El fruto a través de 
su vientre. Reproducirse de sí mismo su fruto en nosotros.   
 

 96 LA SEÑAL 64-0308  Usted ve, eso son los creyentes fronterizos. Ellos vienen 
por medio de estos elementos diferentes, y por medio de la iglesia, y metiéndose 
en la iglesia, y bautismos y formas. Pero cuando se llega allí mismo para cruzar  
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para obtener la señal, la evidencia de que la Tierra está allí, esa Vida... Jesucristo 
no está muerto. Es otra dimensión. Él vive en nosotros. Él está con nosotros, Él 
está ahora en nosotros. Cuando se llega a eso, "ah", ellos no podrían creer eso. 
Eso era demasiado, usted ve. Y ellos regresan, y ellos, todos, murieron en el 
desierto, ninguno de ellos venció. Y, ve, si nosotros dudamos, 
 

Así que usted ve, sólo tiene que ser por la fe y la fe solo en esta Palabra Vindicada 
de Dios.  
 

La Señal, Cristo entre nosotros vivifica la Vida del predestinado, que ya está en 
usted pero ha estado en un estado inactivo. La Luz de Su presencia gloriosa lo 
vivifica a la Palabra y a la Vida del Padre que está en nosotros por la Elección 
empieza a venir a La Imagen del Padre. 
 

EL ABSOLUTO 63-0127 "Y si usted tiene el bautismo del El Espíritu Santo, sólo 
puede apuntar a Cristo, y Cristo es la Palabra. Ésa es la manera de encontrar su 
camino de regreso, ven. Usted no puede mirar aquí y decir "Esto está brillando. 
Esta estrella brilla aquí." Y después de un tiempo está en alguna otra parte, ven. 
Usted tiene que tener en alguna parte donde esta su absolutamente establecido." 
 

Y el cielo y tierra pasaran pero ni una jota o tilde de Su Palabra fallará. 
 

Ahora viendo esta UNIDAD que el hermano Branham está intentando decirnos,   
esta unidad con Dios él dice, “Ahora, el Espíritu de Dios en la Palabra hace que la 
Palabra viva, actúa Él mismo. Trae la Palabra a la vida, como una semilla". 
 

¿Qué trae la Palabra a la Vida? El Espíritu del Dios Viviente. Él dijo, "La Señal, 
Jesucristo, el Espíritu Santo, está entre nosotros. Nosotros debemos reverenciar 
eso." Así que la UNIDAD con Dios es la Señal. Y ¿qué elemento esencial usted 
tiene que tener para recibir Su Señal?  Usted tiene que ser Su semilla y ser 
vivificado a Su Presencia y a lo que Él esta haciendo. 
 

Qué es lo que vivificó a Pablo en el camino a Damasco. El mismo que esta aquí 
esta mañana, en la forma de la Columna de Fuego. El Santo Espíritu que dijo, Él 
nos llevaría al Milenio."  Él esta  aquí, y usted tiene que ver eso o Ud. esta perdido.   
 

142 EL RAPTO 65-1204 Cuando Ud. ve a Dios bajar de los Cielos, mostrarse 
delante de grupos de gente y declararse así como siempre lo ha hecho. Y eso es la 
verdad con esta Biblia aquí abierta. Nosotros estarnos aquí.  
 

174 TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS 65-0718.1M Y hoy El está 
entre nosotros, en la persona del Espíritu Santo, manifestándose El mismo más y 
más, entrando en Su Iglesia, El mismo dándose a conocer; porque, El, y la Novia y 
el Novio serán el mismo, El mismo dándose a conocer; y un día Uds. verán que 
Aquel que han sentido en su corazón, y ven Su identificación, llegará a 
personalizarse ante Uds., entonces Uds. y El son Uno. Uds. se han unido por la 
Palabra. Y la Palabra, era en el principio, regresará al principio, lo cual es Dios. "Y 
en aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en el Padre, el Padre en Mí; Yo en 
vosotros, y vosotros en Mí". ¡Aleluya! Hemos llegado. ¡Aleluya! Estoy tan contento 
de vedo a El personificándose El mismo entre nosotros, y ver lo que El prometió 
para la Palabra; no la emoción de alguien, cantando, y saltando, y danzando. Pero 
por Su Palabra, amén, El mismo se está dando a conocer.  
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PP. 54  YO PERCIBO QUE ERES UN PROFETA 53-0614 Ahora, ¿usted cree que 
el mismo Dios que estaba con nuestro Señor Jesucristo, está aquí esta noche con 
Su pueblo, manifestándose? ¿Usted cree firmemente con todo su corazón? ["Sí".] 
Entonces mi  hermana, yo la bendigo. En el Nombre de Jesucristo, pueda dejar 
esta condición suya y pueda todos sus problemas en casa ser enderezado y hacer 
lo correcto; en el Nombre de Jesucristo. Amén. Vaya ahora, creyendo y usted 
recibirá lo que usted ha pedido.   
 

Ahora volviendo a nuestro mensaje La UNIDAD. Y leyendo del PP. 14 
 

14 La Unidad 62-0211  Ahora, el primer hombre y primera mujer en la Jardín del 
Edén estaban en perfecta armonía con Dios, tanto que Dios podía bajar en 
cualquier momento que deseaba para hablar de labio a oído con Adán y Eva. 
Ahora, esa es la unidad perfecta, Dios y Su creación, Dios haciendo uso de la 
palabra labio a oído con Adán y Eva. Y ellos estaban tan perfectos en armonía con 
Dios hasta ellos eran uno con Dios. Dios y su familia era uno. 
 

¿Ahora cuál es la Unidad perfecta? Dios bajando y hablándole del labio al oído  
¿Correcto? ¿Y qué dijo el hermano Branham acerca de cómo Dios se aparecería y 
se manifestaría El mismo a usted en esta hora?  
 

A través de un cuerpo como él hiciera a Abraham. Dios Emmanuel, vestido en la 
carne. Ahora, no la carne que tiene cicatrices de clavos de Su hijo sino como el 
HIJO del hombre,  un profeta.  
 

E-20 Jesucristo Es El Mismo 62-0718 Ahora, ¿cómo le conoceríamos a él si 
nosotros fuéramos a verle? Ahora, si vamos a decir, "Bueno ahora, ¿cómo Él parte 
su cabello? ¿Él tenía rizos hasta sus hombros? ¿Tenía el pelo rojizo? ¿Era rubio?  
¿Tenía cabellos? Era- ¿Era calvo? ¿Él tenía- tenía los ojos azules, o ojos 
marrones? ¿Él era un hombre alto, o era un hombre pequeño? "¿Por qué? 
Podemos estar discutiendo todo eso horas, y cada uno tendríamos una opinión 
diferente. Por lo tanto, no podríamos satisfacernos sobre esas bases. Pues bien, 
que pasaría si yo dijese vamos ir aquí por la ciudad esta noche, y nos 
encontraríamos con un hombre que tendría cicatrices de clavos en las manos, 
ambas manos, y las huellas de espinas por aquí, y una cicatriz en su costado un 
poco abajo de su corazón. Y él vestiría una túnica, y encontrarnos con nuestras 
especificaciones, que aún podría ser eso. Realmente, si nos encontráramos con 
esa persona, no sería Jesús. En su segunda venida cada la rodilla se postrará y 
toda lengua confesará. Y cuando él - Su cuerpo corporal vuelva a la tierra, será 
como el sol brillando desde el Este hacia el Oeste. ¿Cree usted eso? Seguro. Ello 
será. 
 

E-21 Jesucristo Es El Mismo 62-0718  ¿Cómo nosotros conoceríamos a Jesús 
entonces? La manera que yo pienso que nosotros podríamos de conocerlo sería 
por Su naturaleza, lo que Él era.  
 

EL EVANGELISMO DEL TIEMPO DEL FIN  62-0603 “Ahora ya hemos visto y aun 
estamos presenciando la APARICIÓN del Señor. Recuerden, “APARECER” y 
“venida” son dos palabras distintas: aparecer y luego llegar. Ahora mismo es la 
APARICIÓN, El ya ha APARECIDO en estos últimos días aquí con nosotros en 
estos últimos años. Y esa es una señal de Su Venida. El está APARECIENDO en 
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Su Iglesia en la forma del Espíritu Santo, mostrando que El es el mismo por cuanto 
el es humano no puede hacer estas cosas, las cuales Uds. están viendo al Espíritu 
Santo hacer. Entonces esa es la APARICIÓN del Señor. Recuerden fue hablado en 
ambos lugares, de APARECER y venir.   
 

JUAN.14:20 En aquel día vosotros conoceréis que yo [estoy] en Mi Padre, y 
vosotros en mí, y yo en vosotros.  
 

¿A qué día? ¡Este día! 
 

JUAN 14:21 El que tiene mis mandamientos, y los guarda, aquél es el que me 
ama; y el que me ama,   será  amado de mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré 
á Él. 
 

¿Ahora cómo vendrá y se manifestará EL MISMO a nosotros? 
 

LAS SEÑALES ESCRITURALES DEL TIEMPO 64-0410 "El dijo que estaría aquí 
cuando el Hijo del hombre lo revele a Él, porque tiene que ser la Palabra. Porque 
en el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios... 
La Palabra se hizo carne y habito entre nosotros. Y la Palabra discierne los 
pensamientos." 
 

SEÑORES QUISIERAMOS VER A JESÚS 64-0318 Allí... Miren el mensajero fuera 
aquel, predicando arrepentimiento, y deslumbrando sus ojos luego por el 
evangelio. Y había uno llamando-afuera, la iglesia elegida que estaba mostrando la 
señal que Dios estaba en la carne. Jesús era Dios en la carne. Y si Jesús está en 
usted esta noche, todavía es Dios que se manifiesta en los últimos días--  El hijo de 
hombre que se revela en su iglesia, la carne humana, haciéndose conocer.  ¿Ud. lo 
capta? ¿Ven? Dios vino aquí a su iglesia, haciéndose de nuevo la palabra, el Hijo 
de hombre siendo revelado en los últimos días así como él estaba en los días de 
Sodoma.  
 

JUAN 14:22 Le dijo Judas (no el Iscariote): Señor, ¿cómo es que te manifestarás a 
nosotros, y no al mundo?  
 

Ahora, cómo él se manifestará Él mismo a nosotros. ¡Como el Hijo del Hombre! La 
Palabra hecha carne, primero en Su Profeta y ahora en Su Semiente Real. Cómo 
más. Ésta es la hora para ella. 
 

E-20 Jesucristo Es El Mismo 62-0718 Ahora, ¿cómo le conoceríamos a él si 
nosotros fuéramos a verle? Ahora, si vamos a decir, "Bueno ahora, ¿cómo Él parte 
su cabello? ¿Él tenía rizos hasta sus hombros? ¿Tenía el pelo rojizo? ¿Era rubio?  
¿Tenía cabellos? Era- ¿Era calvo? ¿Él tenía- tenía los ojos azules, o ojos 
marrones? ¿Él era un hombre alto, o era un hombre pequeño? "¿Por qué? 
Podemos estar discutiendo todo eso horas, y cada uno tendríamos una opinión 
diferente. Por lo tanto, no podríamos satisfacernos sobre esas bases. Pues bien, 
que pasaría si yo dijese vamos ir aquí por la ciudad esta noche, y nos 
encontraríamos con un hombre que tendría cicatrices de clavos en las manos, 
ambas manos, y las huellas de espinas por aquí, y una cicatriz en su costado un 
poco abajo de su corazón. Y él vestiría una túnica, y encontrarnos con nuestras 
especificaciones, que aún podría ser eso. Realmente, si nos encontráramos con 
esa persona, no sería Jesús. En su segunda venida cada la rodilla se postrará y 
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toda lengua confesará. Y cuando él - Su cuerpo corporal vuelva a la tierra, será 
como el sol brillando desde el Este hacia el Oeste. ¿Cree usted eso? Seguro. Ello 
será. 
 

73 HEBREOS CAPÍTULO 3 57-0901.1M " Yo pensé que El era un-un hombre, 
que tenía manos cicatrizadas, que ellos reclaman que se aparece ahora en las 
reuniones, con cicatrices de clavos en Sus manos y en Su cabeza. ¡No! ¡No! No 
ese cuerpo, no en ese cuerpo. ¿Ven? El es una Luz ahora. Saulo...Cuando El 
estaba aquí en la tierra, El dijo: Yo vengo de Dios. Y Yo regreso a Dios.” 
 

¿Así cómo nosotros sabremos si  es Él? 
 

E-21 Jesucristo Es El Mismo 62-0718 ¿Cómo nosotros conoceríamos a Jesús 
entonces? La manera que yo pienso que nosotros podríamos de conocerlo sería 
por Su naturaleza, lo que Él era.  
 

JUAN.14:23 Respondió Jesús, y díjole: El que me ama, mi palabra guardará; y mi 
Padre le amará, y vendremos á Él, y haremos con Él morada. 
 

JUAN.14:24 El que no me ama, no guarda mis palabras: y la palabra que habéis 
oído, no es mía, sino del  Padre que me envió. 
 

Note, debe ser Su Palabra. Todo regresa a Su Palabra.  ¿Por qué?  Porque ésa es 
Su naturaleza. Él es la Palabra. Al principio era la Palabra y la Palabra estaban en 
Dios y la Palabra era Dios.  
 

14 La Unidad 62-0211 Ahora, el primer hombre y primera mujer en la Jardín del 
Edén estaban en perfecta armonía con Dios, tanto que Dios podía bajar en 
cualquier momento que deseaba para hablar de labio a oído con Adán y Eva. 
Ahora, esa es la unidad perfecta, Dios y Su creación, Dios haciendo uso de la 
palabra labio a oído con Adán y Eva. Y ellos estaban tan perfectos en armonía con 
Dios hasta ellos eran uno con Dios. Dios y su familia era uno. 
 

15 La Unidad 62-0211 Ahora, cualquier hombre y su familia, una familia correcta, 
buena, noble, y  obediente, ellos son uno, Cada quien, uno con el  otro, cualquier 
familia. Y si hay  algo que nos separa, entonces eso no es correcto, y la familia 
entonces esta dividida, en algún lugar. Pero deben ser todo uno. El padre con la 
madre, madre con el padre, hijos con los padres, padres con los hijos, todos de 
acuerdo. Y  cuando Ud. ve  eso, allí va a ver un cuadro muy amoroso.   
 

16  La Unidad 62-0211 Que es Dios el propósito…  Este es el propósito de Dios. Y 
su propósito, como Padre, como Padre Supremo, era de ser uno con su familia, 
con su familia terrestre, Adán y Eva. Y la única manera en  que  ellos podrían ser 
uno como familia, con Dios, era porque la naturaleza de Dios estaba en ellos. 
Juntamente con Dios, y ellos, con la  naturaleza de Dios, llegaron a ser una sola 
unidad. ¿No es un cuadro muy hermoso? ¡Dios y Su  familia, Padre sobre todos, 
Supremo! No había muerte, no había tristeza, no había angustias, no había nada 
de eso. Sólo gozo inefable; nunca se enfermaban, nunca les partí el alma por 
duelo. ¡Eran uno con Dios! ¡Que cuadro tan perfecto! Y eso era por razón que la 
misma naturaleza de Dios estaba en esa gente. Y por lo tanto, todo lo que ellos 
hacían, ellos seguían exactamente en la línea con Dios, y Dios con ellos formaba  
esa  unidad. 
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17 La Unidad 62-0211 Ahora, Jesús oró en Juan, capítulo 17, y verso 11, para 
Uds. que están apuntando los textos, y tengo muchos textos que darles en esta  
mañana. Pero en  Juan 17:11, Jesús oró que la iglesia fue y  El, fueran uno, igual 
como El y el Padre eran uno. Que la iglesia, nosotros, como miembros en el cuerpo 
de Cristo, fuésemos uno, todos unidos, así como El y el Padre son uno. Y  en aquel 
día conoceremos que El estaba en el Padre, y el Padre en El, El en nosotros, y que 
todos juntos somos uno. Que tremenda unión, que unidad seria eso, al ver a Dios 
en Su iglesia hasta que todo miembro este tan perfectamente en armonía, uno con 
el otro, y con Dios. Esa es la  iglesia, a la cual Jesús viene a buscar. Entonces será 
cuando Su oración tendrá respuesta, que fuéramos uno.    
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